

EDITO

L'Assemblée générale nationale qui s'est tenue le week-end dernier à Bar-le-Duc m'a élu Président de l'Ufolep.

Merci à vous.

C'est certainement pour moi la plus belle des élections.

La plus belle parce qu'elle touche à mes valeurs,

La plus belle parce qu'elle touche à ce que je suis,

La plus belle parce qu'elle émane de vous, acteurs infatigables d'un projet humaniste, sportif et éthique qui m'anime aussi.

Merci à vous pour votre confiance avec cette expression qui me confie une tâche immense et une très grande responsabilité.

Je pense aussi aujourd'hui à toutes celles et tous ceux qui m'ont appris l'UFOLEP. Les élus des comités que j'ai croisés dans mon parcours, les membres des commissions sportives, les membres de la DTN avec qui j'ai travaillé, les délégués départementaux, régionaux avec qui j'ai fait de belles choses, les responsables de l'USEP, de la Ligue, les élus du CD national, les actuels et ceux que j'ai servis en même temps que notre projet avec loyauté durant presque 10 ans.

Une pensée va particulièrement vers Philippe MACHU pour qui j'ai beaucoup d'affection et d'admiration, qui était Président depuis 2000 et qui reste membre du comité directeur national.

Aujourd'hui nous sommes prêts à relever les nombreux défis qui se posent à l'Ufolep :

Une présidence qui s'inscrit dans la continuité et la stabilité,

Un comité directeur national mobilisé,

Des comités départementaux et régionaux qui déclinent partout sur le territoire métropolitain et ultramarin notre projet,

Des commissions nationales sportives et groupes nationaux renouvelés et ambitieux,

La Ligue, l'UFOLEP et l'USEP qui regardent dans la même direction,

Alors, je vous pose à toutes et tous cette question : **comment ne pourrions pas réussir ?**

Merci.

Arnaud JEAN